



Réunion de la partie russe du Conseil pour la coopération interreligieuse du Comité russo-chinois d'amitié, de paix et de développement

Le 23 mai 2016, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, a présidé une réunion de la partie russe du Conseil pour la coopération interreligieuse du Comité russo-chinois d'amitié, de paix et de développement. La réunion avait lieu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Y prenaient part des représentants des communautés musulmanes, juives, bouddhiste et orthodoxes.

L'archiprêtre Nicolas Balachov a présenté à l'assemblée une initiative de la partie chinoise, sur la création d'un Conseil pour la coopération interreligieuse dans le cadre du Comité russo-chinois pour l'amitié, la paix et le développement. Le vice-président du DREE a raconté aux personnes réunies le déroulement de sa rencontre avec le vice-directeur de la Direction d'état de la RPC aux affaires religieuses, qui préside ce Conseil pour la partie chinoise. L'assemblée a discuté les propositions chinoises sur le plan de travail du Conseil, et formulé les souhaits de la partie russe, disant aussi souhaiter la publication de plus de matériaux et d'informations sur la page du Conseil pour la coopération interreligieuse du site du Comité russo-chinois d'amitié, de paix et de développement.